

Cooling System, Polresta Mataram Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Darussalam Karang Mas-mas

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 9, 2024 - 00:17



Mataram NTB - Kapolresta Mataram didampingi segenap Pejabat utama Polresta Mataram melakukan kegiatan safari kamtibmas dan Jum'at Curhat yang dirangkaikan dengan Bakti sosial di Masjid Darus Salam, Karang Mas-mas Kelurahan Cakranegara Utara, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram,

(08/03/2024).

Kegiatan yang bertujuan mempererat silaturahmi dengan masyarakat tersebut merupakan upaya Polresta Mataram dalam melakukan Cooling System untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Ariefaldi Warganegara SIK., menyerukan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat setempat dan berkesempatan mendengar usul saran dari masyarakat dalam sesi dialog kemudian diakhiri dengan penyerahan bantuan sosial berupa material Semen sebanyak 30 sak kepada pengurus masjid untuk membantu pembangunan Masjid tersebut.

“Tanpak henti-hentinya seruan kamtibmas kami sampaikan kepada masyarakat karena sejatinya keamanan di suatu wilayah itu tidak akan tercipta tanpa ikut serta masyarakat,”kata Kapolresta.

Begitu pula untuk menciptakan Harkamtibmas, masyarakat tentu diharapkan peran serta baik dalam menghindari kegiatan-kegiatan yang dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat, juga diperlukan informasi agar segera disampaikan kepada petugas Bhabinkamtibmas, Babinsa, RT, lurah atau Polsek setempat bila mana melihat sesuatu yang dapat menimbulkan gangguan keamanan.

“Banyak hal dan masukan yang kita dapat dari dialog dengan masyarakat, kedepan Polresta Mataram akan berupaya memberikan pelayanan Optimal terima layanan keamanan. Patroli tentu akan kita tingkatkan untuk mencegah dan meminimalisir gangguan yang terjadi,”ucapnya.

Disamping kegiatan silaturahmi dan dialog, sebagai wujud kepedulian Polri terhadap tempat ibadah pihaknya menyerahkan material berupa 30 sak semen untuk membantu penyempurnaan pembangunan Masjid tersebut.

“Semoga ini akan bermanfaat untuk masyarakat dan akan menjadi penyambung silaturahmi antara Polresta Mataram dengan masyarakat,”pungkasnya. (Adb)